

Malsch, 09.09.2025 – 09/09/2025

Konformitätserklärung - REACH 1907/2006/EG

Eckerle Technologies GmbH ist als Hersteller mit seinem Produktbereich Hydraulik im Sinne von REACH ein sogenannter „Nachgeschalteter Anwender“. Pflichten aufgrund der Herstellung des Inverkehrbringens von Substanzen/Chemikalien zur Vorregistrierung bzw. Registrierung (ECHA) sind für uns nicht zutreffend.

Unsere Produkte sind Erzeugnisse und daher nicht als Stoff bzw. Zubereitung zu definieren (gemäß Artikel 3 „Begriffsbestimmungen“). Zudem wird aus den Erzeugnissen unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen kein Stoff freigesetzt. Somit unterliegt Eckerle Technologies GmbH als Hersteller dieses Produktbereichs weder der Registrierungspflicht noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheits-Datenblättern.

Wir genügen unserer Informationspflicht nach §33(1) REACH VO: die Produkte enthalten Metalllegierungen mit Blei.

Um unseren Kunden die kontinuierliche Versorgung mit zuverlässigen und sicheren Produkten zu gewährleisten, stehen wir mit unseren Lieferanten in engem Kontakt. Nach unserem Kenntnisstand erfüllen alle aus unserem Haus gelieferten Produkte des o.g. Bereichs jegliche Anforderungen in Bezug auf chemische Stoffe und Materialien.

Declaration of Conformity - REACH 1907/2006/EG

Eckerle Technologies GmbH, as a manufacturer with its product area Hydraulics is a so-called “downstream user” in the sense of REACH. Obligations due to the manufacture of the placing on the market of substances / chemicals for pre-registration or registration (ECHA) do not apply to us.

Our products are articles and therefore not to be defined as a substance or preparation (in accordance with Article 3 “Definitions”). In addition, no substance is released from the articles under normal and reasonably foreseeable conditions of use. As a manufacturer of these products, Eckerle Technologies GmbH is therefore neither subject to the registration obligation nor to the obligation to prepare safety data sheets.

We comply with our duty to inform according to §33(1) REACH VO: the products contain metal alloys with lead.

In order to guarantee our customers a continuous supply of reliable and safe products, we are in close contact with our suppliers. To the best of our knowledge, all of the products supplied of this product range by our company, meet any requirements related to chemicals and materials.

Eckerle Technologies GmbH



(i.A. Dr. Thomas Scherer)

 ELEKTRONIK

 HEIZUNGS-KLIMA-FÖRDERSYSTEME

 HYDRAULIK



BW Bank
Hypo Vereinsbank
Volksbank
Sparkasse
Commerzbank

IBAN: DE92 6005 0101 0405 0252 95
IBAN: DE34 6602 0286 0352 9951 85
IBAN: DE70 6619 0000 0000 3168 14
IBAN: DE32 6605 0101 0010 5702 65
IBAN: DE24 6604 0018 0228 9740 00

SWIFT/BIC: SOLADE31600
SWIFT/BIC: HYVEDE33175
SWIFT/BIC: GENODE31KA1
SWIFT/BIC: KARSD336
SWIFT/BIC: COBADE33XXX

USt-ID: DE 143240728
WEEE Reg. Nr. DE 32675326
Registriergericht Mannheim HRB-Nr. 360850
Geschäftsführer
Otto Michael Eckerle, Alexander Goss